Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 450 m?
Référence 6722531
Prix 1 950 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison a vendre (83110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Edifiée sur un beau terrain plat de 3 000 m2 environ, superbe villa d'architecte
construite dans les années 70, de plain-pied, offrant de vastes volumes de
réception ouvrant sur terrasses, patio et jardin.Une grande piscine vient compléter
le terrain paysagé.L'architecture atypique, la construction de qualité, la qualité des
prestations, ainsi que le dégagement de vue sur le jardin et la baie conferent a cette
propriété un caractére d'exception.Les informations sur les risques auxquels ce
bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Honoraires a la charge ...

Built on a beautiful flat land of about 3000 sgm, this magnificent 1970's single-story
architect-designed villa offers spacious reception rooms opening onto terraces, a
patio and the garden.The landscaped garden includes a swimming pool and a
tennis court.It is possible to separate a building plot. The atypical architecture, the
quality construction, the luxurious amenities, as well as the view on the garden and
the bay give this property an exceptional character.Information on the risks to which
this property is exposed is available on the Géorisques website:

www.georisques.gouv.fr Agency ...

s et o . Il |
BARNES SANARY LUXURY REALTY L o | v __“L'\-.-‘ﬂ--
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER ——

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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